

Gesundheitswesen in der Region

Quelle:	Achimer Kreisblatt vom 03.06.2023, S. 13 (Tageszeitung / täglich ausser Sonntag, Achim)				
Auflage:	4.858	Reichweite:	10.153	Ressort:	ACHIM
Abstract:	Kaum ist das neue Schwesternheim eingeweiht, da sieht sich der Rat der Stadt Achim auf dem Gebiet des Krankenhauswesens erneut vor eine schwere Entscheidung gestellt.				

DAMALS

Vor 60 Jahren

Kaum ist das neue Schwesternheim eingeweiht, da sieht sich der Rat der Stadt Achim auf dem Gebiet des Krankenhauswesens erneut vor eine schwere Entscheidung gestellt. Er wird sich in seiner nächsten Sitzung mit der Erweiterung der Klinik zu befassen haben, die in Anbetracht der ständigen Überbelegung der zur Zeit 80 vorhandenen Betten von Tag zu Tag dringlicher wird. In einem Gutachten wird anstatt des zunächst vorgesehenen „Anflickens“ von Bauten die Errichtung eines völlig neuen dreigeschossigen Gebäudes vorgeschlagen, das die Kapazität des Krankenhauses unter Einbeziehung einiger alter Bauteile auf 200 Betten erhöhen würde.